



## ► SOCIEDAD

## La Usal hará 'Honoris Causa' a Sánchez Galán el 2 de diciembre

ICAL / SALAMANCA

La Universidad de Salamanca concederá el doctorado honoris causa al presidente de Iberdrola, Ignacio Sánchez Galán, el próximo 2 de diciembre en el Paraninfo del Edificio de las Escuelas Mayores, según fuentes de la institución académica. El acto de investidura, que se desarrollará conforme al antiguo ceremonial en lengua latina, será presidido por el rector, Daniel Hernández Ruipérez, y apadrinado por el decano de la Facultad de Economía, Alberto de Miguel.

Sánchez Galán es un destacado mecenas de la Universidad de Salamanca a través de acciones como la Cátedra Iberdrola o su apoyo al Campus de Excelencia Internacional. Su nombramiento fue aprobado el 10 de octubre.